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ヘルパーステーション まるっと まき  介護・医療連携推進会議 記録  

 令和６年１０月度 介護・医療連携推進会議 記録  

  

⚫ 事業所情報  

法人名  社会福祉法人 まき福祉会 

事業所  ヘルパーステーション まるっと まき 

  

⚫ 開催日時・場所  

日時  令和６年１０月２４日（木）１３：３０～１４：３０  

場所  白寿荘西 会議室  

  

⚫ 目的当該事業所が提供するサービスの内容や課題について報告し、適正な運営を行う。  

地域における介護及び医療に関する課題について関係者が情報共有を行い、介護と医療の連携を図

る。  

地域包括ケアの実現に向けて、地域性を反映した定期巡回サービス（地域連携型）の構築を図る。  

  

⚫ 参加者（順不同）  

NO  所属（役職）  氏名  

1  グリーンハイツ自治会長 A 様  

2  訪問看護ステーション たんぽぽ S 様  

3  地域包括支援センター 巻 T 様  

4  新潟市在宅医療・介護連携ステーション西蒲 U 様  

5  ヘルパーステーション まるっと まき 本田 邦広 

6  ヘルパーステーション まるっと まき 横山 麻美 

 

⚫ 議事  

NO  議事内容  

１  開会のあいさつ  

２  参加者のご紹介  

３  サービス提供実績の報告  

４  事例紹介  

５  その他 質疑応答 意見交換  

６  閉会の挨拶  
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●記録  

議事 1  開会のあいさつ  

本田 ヘルパーステーション まるっと まきの管理者をしております、本田と申します。  

本日はお忙しい中、ヘルパーステーション まるっと まきの医療連携推進会議にお越し

いただきまして誠にありがとうございます。  

定期巡回サービスは自宅で生活していくことを選んだ方を介護度が重くなっても支えてい

くイメージですが、私達だけで実現することは到底できません。  

ここにお集りの皆様、多職種の皆様と協働して初めて実現に近づくと言えます。 

本日の会議に参加していただいたことで、事例などを共有し、皆様の暮らす西蒲区が地域

包括ケアの実現に近づくきっかけにできればいいなと思っております。  

さて、この会議の目的ですが事前にお渡しした資料にある通り  

 ・当該事業所が提供するサービスの内容や課題について報告し、適正な運営を行う。  

 ・地域における介護及び医療に関する課題について関係者が情報共有を行い介護と医療

の連携を図る。   

 ・地域包括ケアの実現に向けて、地域性を反映した定期巡回サービス（地域連携型）の

構築を図る。となっております。  

お時間頂戴して恐縮ですが以上を開会の挨拶に代えさせていただきます。  

本日はよろしくお願いします。 

 

 

議事 ２ 定期巡回概要・利用状況・導入事例  

本田 別紙参照 

議事 ３ 利用状況 

本田  介護 1 介護 2 介護 3 介護 4 介護 5 計 

4 月  1    1 

5 月  2    2 

6 月 1 1    2 

7 月 5 1 1 1  8 

8 月 5 1 1 1  8 

9 月 5 2 1   8 

10 月 9 2 2   13 
 

 10 月 24 日現在 13 名のうち 1名は夜間対応型。 

13 名のうち 2名に緊急通報装置を設置している。 
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議事４ 導入事例紹介  

本田 

S 様女性（96 歳・独居・要介護 2）主疾患：心不全 

〈定期巡回導入経緯〉 

・他事業所ヘルパーを利用していたが、服薬管理ができておらず、心不全が悪化。 

・定期巡回に移行し、体調を改善したいとの理由から定期巡回へ移行。 

 

〈支援内容〉 

・週 6回訪問し、確実な服薬を実施 

・週 2回入浴と居室の環境整備、洗濯など 

 

〈経過〉 

・確実な服薬により、肥大していた下肢の浮腫みが改善。歩行状態が良くなった。 

・ケア方法も都度修正し、毎日支援に入っている事で、支援内容の変更にスピーディ

ーな対応が可能となりました。 

家人との連絡も多い時で週 3回ほど行っています。家族の負担も以前より軽減して

きているとケアマネから伺っています。 

こういった柔軟な対応ができるのも定期巡回ならではと思っております。 

 

議題５  質疑応答 意見交換  

  S 様  

・夜間対応型訪問の利用は何時から何時ですか？ 

→回答 本田  

 18 時から翌朝 8時までが夜間対応型の時間となっています。 

 

A 様 

・10月になって増えてきたのはなぜか？ 

→回答 本田 

ケアマネに利用方法や内容が認知されてきた為だと思います。 

 

U 様 

・訪問範囲はどこまでですか？ 

→回答 本田 

西蒲区全域と西区の一部。明田まで行っていた事もあります。 

 

T 様 

・利用が 13 名とあったが、余力はどのくらいあるのか？ 

→回答 本田 

  将来的には利用者 30名くらいを想定している為、余力はまだあります。 

T 様 

 服薬介助が必要な方はいっぱいいるが、支援で介護がつかない人が多いのが現状。 
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S 様 

要望として、ヘルパー同士の連携をうまくやってほしい。 

 閉会の挨拶  

本田  皆様本日はお時間頂きましてありがとうございます。  

次回は工夫を凝らしてもっと意見交換が出来る場にしたいと思っております。  

本日のご意見やアドバイスを明日からの定期巡回サービスに活かし頑張っていきたいと思

っております。  

ありがとうございました。  

 次回開催は 3月を予定しております。今後ともよろしくお願いいたします。 

  

作成者  本田 邦広 

  

以上  


